
Género de los sustantivos 



Masculino Femenino

• terminan en –o (el libro, 
el caso) Exc.: la mano, la 
radio, la foto

• palabras provenientes 
del griego terminadas 
en –a y –ma (el clima, el 
problema, el sistema, el 
idioma, el tema, el mapa, 
el día, el telegrama, el 
programa, el poema, el 
drama, el fantasma

• terminan en –a (la casa, 
la cosa)



Masculino (más frecuente) Femenino (más frecuente)

• terminan en -e, -i, -u 
(el café, el espíritu) 
Exc.: la clase

• terminan en –l, -n,-r, 
-s (el dolor, el mes)

• los días, colores, 
idiomas y puntos 
cardinales (el lunes, el 
rojo, el ruso, el norte, 
el este, el oeste, el 
sur)

• terminan en –ad, 
-ud, -umbre, 
-ie,-ión , (la ciudad, 
la juventud, la 
muchedumbre,la 
serie, la unión, la 
revolución) Exc.:  
el avión, el camión



Sustantivos que forman femenino 
cambiando –o o consonante por -a
Masculino Femenino

•el hijo
•el primo
•el escritor
•el profesor

•la hija
•la prima
•la escritora
•la profesora



Las palabras terminadas en –ista y 
algunas palabras terminadas en –e 
pueden ser masculinas y femeninas
Masculino Femenino

•el periodista
•el protagonista
•el estudiante

•la periodista
•la protagonista
•la estudiante



El femenino de un sustantivo cambia 
completamente
Masculino Femenino

•el caballo
•el yerno
•el toro
•el hombre

•la yegua
•la nuera
•la vaca
•la mujer



Muchos animales añaden en el masculino 
macho, en el femenino hembra
Masculino Femenino

el águila macho
la lechuza macho

el águila hembra
la lechuza hembra


